
大野雅司様 

   

 

例会日 毎週木曜日 １８時３０分 

例会場 関観光ホテル（関市池尻９１－２） 

事務局 関市西本郷通５－２－５３ ＴＥＬ０５７５－２４－７３３２・ＦＡＸ０５７５－２３－５２７８ 

会 長：石原 妙生  副会長：川村 紳一  幹 事：波多野 篤志  クラブ会報委員長：吉田 和也 

 

ロータリーで何か発見を！  

２０１６～２０１７年度 関中央ＲＣ会長テーマ 

 
 

本日のプログラム 第１９０２回例会 ２０１７年６月１５日（木） 

Ｃ．Ａ 反省と次年度への提言  ／  担当 会長・幹事 

 

前例会の記録 

第１９０１回 ２０１７年６月８日（木） 

卓 話 （有）大野塗装 代表取締役 

（一社)塗魂インターナショナル 

         理事 大野 雅司 様 

テーマ 「ペンキ屋集団の社会貢献 

塗魂ペインターズについて」 

／ 担当 クラブ会報委員会 

＊国歌「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊Ｒ情報委員会 伊佐地委員長「四つのテスト」唱和 

＊お客様紹介 

（有）大野塗装 代表取締役 

（一社)塗魂インターナショナル 理事 

＊会長あいさつ  石原妙生会長 

先日の日曜、6 月 4 日は早朝より長

良川流域一斉環境調査に会員 13名

参加頂き、ご苦労様でした。今回は

19 回目で大変良い天気、気温 29℃の中、地元スポー

ツ少年団や関商工インターアクトクラブ等総勢 50

名以上で行いました。 

 ゴミ拾いに始まり、川の水の透明度、水質調査と

我々会員も真面目に取組みました。結果はかなりき

れいであるとなり、さすが評判高い川でありました。 

 神谷委員長には、準備・運営等大変お世話になり、

お疲れ様でした。 

今日はロータリーの友、ガバナー月信 5 月号の記

事について紹介をします。ロータリーの友では、RI

第 2550 地区で、台湾の第 3470 地区のインターアク

ターとロータリアンが来日し 4 泊 5 日で研修をした

記事が有りました。 

内容は、観光やウェルカムパーティーを行い、学

生は日本のインターアクターの家にホームステイや、

高校の寮に泊まって交流をしたとの事。又、高校の

授業やスポーツも一緒に体験し、仲良くなれたし台

湾の学生は英語が上手だったとの感想がありました。 

 2011 年に 7 人のインターアクターから始まり、今

年は 70 人にもなったそうですが、この事業は地区で

行っており、パストガバナーの一人は「人と人の交

流の積み重ねが平和へつながる。インターアクター

が主体でロータリアンはお手伝い」と話されたそう

で、私も同じ気持ちですし、我クラブは特に単独で

この様な事業を行っていることに誇りを持ちたいと

思います。 

2016～2017 年 

国際ロータリー会長 

ジョン Ｆ．ジャーム 

四つのテスト 

・真実かどうか 

・みんなに公平か 

・好意と友好を深めるか 

・みんなのためになるかどうか 



もう一つ、ガバナー月信の記事では、日本の米山

梅吉に続く二代目・三代目のガバナーの言葉に感銘

を受けましたので、ここでも紹介します。二代目は

「ロータリーは着物の裏を整えて着心地を良くする

様な仕事をしている。身体に密着するのは表ではな

く着物の裏である。ロータリーも生活に密着して住

み良い世の中を作ろうとしている。最近のロータリ

ーは表生地の良さだけが論じられることが多いよう

ですが、もっと裏生地の良さ、仕立ての良さを評価

されなければならない。三代目は「ロータリーは銭

湯の如し」着物を脱いで裸になれば身分は無い。浴

槽に一緒に浸かって本音で語り合う。こうしてロー

タリーは横並び社会であることを説かれましたと書

かれています。大変良い言葉だと思いますし、大事

にしたい言葉でもあると思います。 

＊卓話 

（有）大野塗装 代表取締役 

（一社)塗魂インターナショナル       

理事 大野 雅司 様 

テーマ 

「ペンキ屋集団の社会貢献 塗魂ペインターズについて」 

塗魂ペインターズとは 

2009 年に日本ペイントとネットで集まった全国

13 社の塗装店が営利目的で結成 

2010 年に愛知の会員であり、初代事務局長になる

池田によりボランティア団体に変更される。 

キャッチフレーズ 「塗装でできる社会貢献」 

人に愛され、地元に愛され、社会に愛される塗装店 

塗装のプロフェッショナルとしての技術を社会に

還元する 

現在の会員 160 社 北海道から沖縄まで 

協賛メーカー 日本ペイント、関西ペイントなどが

塗料などを無償で提供 

塗魂コンプライアンス 

１.いかなる理由においても、塗魂の活動において、1 円た

りとも金品を得てはならない！ 

２.いかなる理由においても、派閥を作ってはならない！ 

３.いかなる理由においても、会員同士の金銭の貸し借り

をしてはならない！ 

 

活動実績 

埼玉県上尾特別支援学校 

 

 

夕張市役所 

 

女川ボランティア 

 



鵜沼西保育所ボランティア 

(中部以外から東京、千葉、大阪、高知、滋賀) 

 

熊本地震の熊本支援 

 

熊本隈庄幼稚園 

 

ハワイ キャンベル高校 

 

公益財団法人社会貢献支援財団より表彰 

 

ＣＡＭＰＦＩＲＥというクラウドファンディングで

屋根の修繕費の寄付を行っています。 

 

これからもみんなの笑顔の為に！ 

＊出席委員会 

会員数 32 名、本日の出席 23 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

㈲大野塗装 代表取締役 大野雅司様 本日の卓話

よろしくお願いします。 

・吉田和也君 

大野様、今日はお忙しい中、塗魂ペインターズにつ

いて卓話頂きありがとうございます。楽しみにして

おります。 

23 名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・一泊幹事会参加の報告 

＜次例会の案内＞ 

第１９０３回 ２０１７年６月２２日（木） 

クラブ創立記念例会 

 担当：会長・幹事・親睦活動委員会 


